
報 告 書 

開 催 日 時 平成２８年５月１６日（月）午後７時００分～午後８時３０分 

開 催 場 所 横田基幹集落センター（横田） 

出 席 議 員 

挨  拶   大 坂   俊 班長 

司 会 進 行 伊 勢   純 

報 告 者 中 野 貴 徳 

記 録 者 佐々木 一 義 

議 員 及川 修一、菅野 定 

参 加 人 数 12名 

主 な 要 望 

・ 提 言 等 

① 復旧復興事業が終了したら、市はやっていけないのではないか。 

対策は、どのように考えているのか。 

② 働く場所がなく人口減となってゆくので、基盤となる税収を確保

するために産業を最優先事項として考えていくべきでないのか。 

③ トヨタなどの企業誘致をすべきとおもうがどうか。 

④ 高齢化社会にどう対応しようとしているのか。 

⑤ ７年前に横田保育所改築工事が決まっていたが、震災後注ままに

なっている。建物の痛みが進んでいるので子どもの安全の面でも

早急に再建をしてほしい。 

⑥ 住田町は将来的な感性を鑑みて、保育所から高校生まで一連と考

えているのをどう思うか。 

⑦ 小学校跡地利用について、民生部の動きと教育委員会の考えが違

うのがおかしい。 

⑧ 留学生の学びの場としているが、交番もなく治安に対し不安があ

る。 

⑨ 就労先は、水産だけでなく農林業とかの会社もよいのではないか。 

⑩ 借集地区は、気仙川より低いので、大雨の時はオーバーフローし

てします。 

⑪ ３、４区の境の川の土砂を除去を自分たちでしている。 

⑫ 歩道の段差で、シルバーカーを手押しいる老人がけがをする。 

⑬ 各用水路の堆積している土砂を除去してほしい。 

⑭ 金成橋の瀬が、気仙川の流れを悪くしている。 

 

 



議会広聴広報特別委員会  

広聴小委員会小委員長 藤 倉 泰 治 様 

  平成２８年６月１０日 

陸前高田市議会議会報告会開催要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

平成２８年議会報告会３班   

班 長  大 坂   俊 ㊞  


